

Esslingen

Neue Technologie, neues Web

[22.12.2003] Die baden-württembergische Stadt Esslingen hat ihr neues Internetportal freigeschaltet, das jetzt auf einer einheitlichen technologischen Plattform basiert.

Seit kurzem präsentiert sich Esslingens Website auf einer neuen technologischen Plattform. Die T-Com, Festnetztochter der Deutschen Telekom, hat das Esslinger Kommunalportal entwickelt und wird es auf der Basis des abgeschlossenen Vertrages betreiben. Auf den ersten Blick hat sich für die Nutzer nicht viel verändert. Optisch bietet die T-Com-Portallösung weiterhin das bekannte Web-Design und die bewährte Navigationsstruktur des bisherigen städtischen Internetauftritts. "Die Leistungen der T-Com und des städtischen Haupt- und Personalamtes bewegen sich unterhalb dieser Benutzeroberfläche", erklärte Oberbürgermeister Jürgen Zieger vor der Presse. In den vergangenen Wochen seien alle Daten des kommunalen Internets und Intranets sowie verschiedene Anwendungen, die im Rahmen des Projekts MediaKomm entwickelt wurden, auf eine einheitliche technologische Plattform gestellt worden. Jetzt seien die elektronischen Bürgerdienste und Anwendungen so gestaltet, dass sie für verschiedene Kunden nutzbar werden. Ziel des Vereins MediaKomm sei es nun, die Anwendungen auch für andere Verwaltungen in Deutschland und auf europäischer Ebene nutzbar zu machen und zu vermarkten.

<http://www.esslingen.de>

Stichwörter: Esslingen

Quelle: www.kommune21.de